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ATA DE REUNIÃO N. 24 
 

Às quatorze horas do dia dez de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco foi realizada 
a 24ª reunião virtual do Conselho de Administração do Fundo Municipal de Prevenção e 
Combate à Corrupção, com a participação da Controladora-Geral, Júnia Cecília Camargo 
de Oliveira, do Procurador-Geral, Marcelo Venturoso, do representante da 15ª 
Promotoria de Justiça da comarca de Uberaba, Dr. Eduardo Menezes, e dos membros 
Antônia Teixeira (suplente), Taciano Barbosa Zanolini Nazareth (titular), José Leitão Pinto 
(titular), Eliana Helena Pacheco Policarpo, Secretária Executiva. Iniciada a reunião a 
Controladora-Geral apresentou os novos membros do Conselho, o Procurador-Geral do 
Município, Dr. Marcelo Venturoso e o Promotor de Justiça da 15ª Promotoria de Justiça 
da comarca de Uberaba, Dr. Eduardo Fantinati Menezes. Aos novos membros foi 
concedida a palavra para suas apresentações pessoais. Após, a Secretária Executiva, 
Eliane Policarpo apresentou a conciliação bancária do Fundo, referente aos meses de 
novembro e dezembro de dois mil e vinte e quatro. Relatou que o mês de dezembro foi 
iniciado com o saldo de R$ 853.884,94 (oitocentos e cinquenta e três mil,  oitocentos e 
oitante e quatro reais e noventa e quatro centavos) e que após o lançamento de créditos 
provenientes de acordos formalizados junto ao Ministério Público, acrescidos do 
rendimento bruto de R$ 5.882,59 (cinco mil oitocentos e oitenta e dois reais e cinquenta 
e nove centavos), o ano de 2024 se encerrou com o saldo contábil de R$ 877.280,63 
(oitocentos e setenta e sete mil duzentos e oitenta reais e sessenta e três centavos).  
Encerrada a prestação de contas, a Controladora-Geral informou aos membros que nos 
dias 19 e 20 de março de dois mil e vinte e cinco, Uberaba sediará a 53ª Reunião Técnica 
do Conselho Nacional de Controle Interno. Ressaltou que referido encontro técnico 
reafirma o compromisso do Município de Uberaba com as boas práticas e com a 
transparência pública.  Destacou, ainda, que pela primeira vez essa reunião ocorrerá em 
uma cidade do interior, reforçando a importância de o Município sediar referido 
encontro. Para tanto, foi apresentado o Projeto visando a disponibilização do valor 
estimado de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) para realização da Reunião 
Técnica, destacando que haverá contrapartida do CONACI no valor de R$ 25.000,00 
(vinte e cinco mil reais). Pelo Sr. Promotor de Justiça foi questionado qual o parâmetro 
utilizado para solicitação do montante. A Presidente esclareceu que o valor médio de 
custo de uma Reunião Técnica foi informado pelo CONACI, considerando as demais 
RTC’s já realizadas e que tal valor é variável, pois depende das contratações a serem 
realizadas, dos patrocínios eventualmente arrecadados, podendo, inclusive, ser menor 
do que o estimado. Pelo Dr. Marcelo Venturoso, foi questionado quantas RTC’s são 
realizadas pelo CONACI ao ano, sendo respondido pela Presidente que são realizadas 4 
(quatro) Reuniões Técnicas anuais e, em uma delas, também é realizado o Encontro 
Nacional de Controle Interno. Colocado o projeto em votação, foi aprovado por todos 
os membros presentes. Após, Júnia apresentou o projeto da Chefia de Gabinete em que 
solicita o custeio de um curso de capacitação para os secretários com foco em 
inteligência artificial, governança e liderança e como utilizar as ferramentas de IA para 
prevenção e combate à corrupção e inovação. A primeira etapa da capacitação ocorrerá 
dia vinte de janeiro de dois mil e vinte e cinco, pelo palestrante Wesley Vaz, Secretário 
de Controle Externo do Tribunal de Contas, e a segunda etapa, será ministrada por 
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Adriana Vasconcelos, jornalista e consultora em comunicação. O investimento do fundo 
será de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais). Sem dúvidas apresentadas pelos presentes, o 
projeto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Esclareceu a Presidente 
que as prestações de contas semestrais de 2024 serão encaminhadas para ciência dos 
membros por e-mail e em seguida publicadas no sítio eletrônico do Fundo Municipal. 
Nova reunião será agendada posteriormente. Não havendo mais assuntos a serem 
tratados, deu-se por encerrada a reunião e eu, Júnia Cecília Camargo de Oliveira, 
Controladora-Geral, lavrei a presente ata para que produza seus efeitos legais.  
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